

Kindergartenkinder basteln Weihnachtsschmuck für den Tannenbaum im KundenCenter der Sparkasse Rastatt Gernsbach in Rastatt



Geschmückter Tannenbaum im KundenCenter der Sparkasse Rastatt-Gernsbach in Rastatt.

Seit über zehn Jahren ist es Tradition, dass Rastatter Kindergartenkinder Weihnachtsschmuck für den sieben Meter hohen Tannenbaum basteln, der auch in diesem Jahr wieder im KundenCenter der Sparkasse Rastatt-Gernsbach in Rastatt steht. Viel Spaß hatten die kleinen Künstler und die Sparkassenmitarbeiterinnen und -mitarbeiter beim gemeinsamen Weihnachtsbaum-Schmücken all die Jahre hindurch. Dieses Jahr konnte aufgrund der Corona-Pandemie diese Tradition so wie gehabt nicht fortgeführt werden. Ein Besuch der Kinder in der Sparkasse zum gemeinsamen Schmücken des Baumes war leider nicht möglich.

Aber trotzdem bastelten die Kindergartenkinder für die Sparkasse. Ihre Betreuer/innen brachten den Baumschmuck vorbei oder ließen ihn im Kindergarten abholen. Und so steht auch in diesem Jahr wieder ein toll dekoriertes, buntes und fröhliches Baum im Sparkassen-KundenCenter.

Was für tolle Ideen die Kinder und ihre Erzieherinnen/Erzieher hatten! Sterne, Engel, Kerzen, Kugeln – aus vielen verschiedenen Materialien. Mit Glitter verziert, mit Perlen besetzt, aus Wolle, aus Papier, aus Folie oder aus Naturmaterialien wie Zapfen, Kastanien und Blätter.

Tanja Dieck, Leiterin des Marktbereichs Rastatt-Hardt, drückt es so aus: “Einfach klasse! Wir freuen uns sehr über die kreativen Werke, diesen einzigartigen Weihnachtsbaum und sagen allen kleinen Künstlern herzlichen Dank.“